



5・6年生 研究授業がありました

22日(木)の5校時に、5・6年生の研究授業があり、他校の先生を含めた多くの先生方に授業を見ていただきました。

両学年とも国語の授業で、5年生は、新聞記事を読み比べて、書き手の意図を考える学習、6年生は、物語で登場人物の心情の変化の理由を考える学習でした。

どちらの学年も、間接指導の間は自分たちで学習を進め、質問をし合って、自分たちなりの答えを協力して導く姿がありました。



7月行事予定

- 4日(火) 水俣に学ぶひごっ子教室
(5年生参加)
 - 6日(木) 授業参観 学級懇談会
 - 7日(金) 委員会活動
 - 14日(金) クラブ活動
 - 18日(火) 地区児童会
 - 19日(水) 5時間授業 14:50 下校
 - 20日(木) 終業式
(給食なし 12:20下校)
 - 26日(水) ~28日(金) 水泳教室
 - 31日(月) ~8月4日(金) 保護者相談
- ※ ちなみに、8月は・・・
- 27日(日) 愛校作業
 - 28日(月) 始業式



「礼トーク 推進月間」

6月の児童集会で、
企画委員会から

「礼トーク推進月間」
の提案がありました。

4月から全校で取り
組んでいる礼トークですが、今月は特に意識して
行動し、元気で明るい励徳小学校を目指そうと
いう取組です。

校内では、「おはようございます」「こんにち
は」の後に一言、今日の意気込みや天気の話
題、行事のことなどで礼トークをする姿が高学
年を中心に増え
つつあります。

この姿が、地域に広がる
ことを期待しています。

